

Statement
Minister for
International
Trade



Discours
Ministre du
Commerce
extérieur

No 190

Le 2 septembre 1988

LA MAJORITÉ DES CANADIENS CONTINUENT
D'APPUYER L'ACCORD DE LIBRE-ÉCHANGE

Selon un sondage d'opinion effectué par le ministère des Affaires extérieures en mai 1988, la majorité des Canadiens continuent d'appuyer l'Accord de libre-échange Canada/É.-U.

La firme Decima Research Limited de Toronto, a effectué, du 9 au 15 mai 1988, un sondage d'opinions pour le compte des Affaires extérieures. Les résultats de ce sondage ne diffèrent guère de ceux du sondage effectué du 8 au 16 décembre 1987.

	<u>Pour</u>	<u>Contre</u>	<u>Sans opinion</u>
Du 9 au 15 mai (1988)	51	43	6
Du 8 au 16 décembre (1987)	51	42	8

Les résultats publiés pour l'ensemble des personnes interrogées portent sur un échantillon pondéré, proportionnel à la population nationale. La marge d'erreur est de plus ou moins 3,4 % dans 95 % des cas. On trouvera ci-joint un sommaire des tendances de l'opinion publique relevées par Decima Research, ainsi que les questions et les résultats.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, prière de contacter:
Ann Collins, Service des relations avec les médias
(613) 995-1874